

Le secrétaire du Conseil d'État de Cuba affirme que le renforcement du blocus nord-américain viole l'ordre juridique international



La Havane, 17 juin (RHC)- Le secrétaire du Conseil d'état de Cuba, Homero Acosta, a dénoncé à Beijing, le fait que les États-Unis violent l'ordre juridique international en renforçant le blocus contre notre pays et en faisant reculer les relations bilatérales.

Dans des déclarations à la presse au début de sa visite en Chine, Homero Acosta a ajouté que l'hostilité et l'agressivité de Washington touchent beaucoup de pays car elles ont impliqué l'activation du chapitre 3 de la loi Helms-Burton, considérée comme une aberration juridique.

Elle a pour principal objectif de provoquer le changement de système politique et économique de Cuba.

Le secrétaire du Conseil d'état de Cuba a rappelé que ce chapitre permet des poursuites judiciaires contre des entreprises cubaines et étrangères ayant investi dans des propriétés nationalisées par le

gouvernement révolutionnaire cubain dans l'exercice de sa souveraineté et conforme aux lois internationales.

Homero Acosta, qui est également membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, est arrivé à Beijing en provenance du Vietnam pour partager avec les autorités chinoises les expériences découlant du récent processus de réforme de la Constitution dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193637-le-secretaire-du-conseil-detat-de-cuba-affirme-que-le-renforcement-du-blocus-nord-america-in-viole-lordre-juridique-international>



Radio Habana Cuba